
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

◆会長挨拶◆「ロータリーの原点に帰ろう！」 
黒羽 好夫 会長 
林会長、高橋幹事、 
１年間大変ご苦労様
でした。このたび、福
島南ロータリークラ
ブ第 40 代会長を務め
させていただきます、
黒羽でございます。 
 今年度は創立 40 周年という記念すべき年度であ
り、また当クラブより大橋廣治ガバナーを排出する
という名誉ある年度でもあります。 
このような年度に会長を仰せつかりまして大変、身
の引き締まる思いであります。クラブ創立以来、諸
先輩が今まで培ってきた福島南ロータリークラブの
伝統と名誉を汚さないよう高橋勇雄幹事とともに精
一杯奉仕活動を行う所存でございますので、会員の
皆様にはご協力の程、よろしくお願い申し上げます。 
 
２０１０～２０１１年度の RI 会長テーマは｢地域を
育み、大陸をつなぐ｣です。 
レイ・クリギンスミス RI 会長はロータリーとはなに
か？という質問をよく受けるそうです。 
そこから、ロータリアン以外の人にロータリーの目
的を説明すること、ロータリアンにロータリアンの 

 
 
 

 
原則の重要性を再認識してもらうこと。この二つを
満たす簡潔なテーマとして選びました。 
さらに優先事項として「ポリオ撲滅と青少年にかか
わる活動」を、そして未来の夢計画６つの重点目標
を掲げました。（詳しくは活動計画書を参照） 
 
大橋廣治ガバナーは地区目標と地区重点活動を 
次のように示しております。 
第 2530 地区目標 
○基本に返り、そして実践躬行 
○職業倫理の高揚 
○地域社会に必要とされるロータリー 
第 2530 地区重点活動 
○広めようロータリー 各クラブ会員純増 1 名 
○ロータリー財団寄付目標 一人 100$以上 
○米山記念奨学会寄付目標 一人 15,000 円以上 
○大災害発生時には、速やかな善意と奉仕を 
○第 2530 地区記念誌の発行 
○次年度国際大会ニューオリンズ大会参加 
 
私たちはレイ・クリギンスミスＲＩ会長、大橋廣治
ガバナーの方針に基づき今年度の奉仕活動の目標は 
「地域に 世界に 奉仕の手を差し伸べて行きます。」 
上記の実践のため、今年度、福島南ロータリークラ
ブは次の活動を重点的にしてまいりたいと考えてい
ます。 

 

 
平成 22 年 7月 7日（水）サンパレス福島 

■メークアップ/21 名 ■修正/67 名 ■修正率/100％ ■会員/67 名 ■出席/46 名 ■出席率/68.66％ 

 今月・来月のプログラム 
7 月 14 日(水) クラブ協議会  

7 月 21 日(水) ガバナー補佐クラブ訪問、クラブ協議会 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング(奉仕の理想) 

３ 四つのテスト 

４ 会長挨拶 

５ 大堀会員から退会ご挨拶 

６ 新入会員入会式 

 

７ スマイルボックスの報告 

８ クラブ協議会 

９ ゴルフ部会 トロフィー授与 

10 幹事挨拶 

11 各委員会報告 

12 閉会点鐘 

第 1 回例会 

 
7 月 28 日(水) 家族納涼パーティ 

(18：00～ サンパレス福島)  

 

 

１、ロータリーの原点に帰ろう！ 
現在と同様に不況と商業道徳の欠如が目につくよ

うな 1905 年に、シカゴで青年弁護士ポール・ハリス
が３人の友人と語らって、お互いに信頼のできる公
正な取引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関
係にまで発展するような仲間を増やしたい。という
趣旨でロータリークラブという会合を考えました。 
この原点に返り、ロータリアン相互の信頼と友情

と親睦を重ね、職業人の代表として、恥じない仕事
を実践し、全員参加型の奉仕活動を実行してまいり
ます。 
２、大橋廣治ガバナー年度を 成功させよう！ 
クラブ創立以来 40 年目にして、当クラブより大橋

ガバナーが誕生いたしました。全会員が一致協力し
て、大橋ガバナーを盛り立て第 2530 地区ロータリア
ンから支持されるようにしましょう。そのためには 
大橋ガバナーが進めている、次の２点についても 
当クラブが率先垂範することが重要です。 
1.ポリオプラス支援のための「エコキャップ運動」 
2.猪苗代湖の浄化活動、であります。 
 
３、福島南ロータリークラブの 40 周年を祝い、先輩
に感謝しよう！ 
当クラブはいまから 40 年前の 1971 年（昭和 46 年）
に大原先生を特別代表として誕生し、今年で 40 周年
になります。これはチャーターメンバーを元とした、
先輩ロータリアンの奉仕のおかげです。先輩ロータ
リアンに敬意と感謝を込めて、そして今活動してい
る会員の皆様とともに創立 40 周年を祝いましょう。 
福島南ロータリークラブの先輩の実績と奉仕の心を 
次の世代に伝えることがわれわれのやるべきことと
考えております。そして福島南ロータリークラブの
さらなる発展と、輝かしい未来の礎を築くことです。
そして、次の新世代のための支援活動をしていきた
いと思います。 
1.経済困窮家庭で勉学意欲のある方への奨学金制度 
2.地域の小学校にロータリー文庫の贈呈 
3.東南アジアの日本人が作った学校への支援活動 
 
以上、一年間一所懸命やりますので皆様のご協力を
宜しくお願いします。ありがとうございました。 
 
◆幹事挨拶◆ 高橋 勇雄 幹事 

今年度は、これまでの歴
史と伝統に加え、念願の
ガバナー輩出、そして創
立４０周年という名実と
もに、２５３０地区の代
表的クラブになろうとし
ております。 
この重要な年度に、黒羽

会長のもと、幹事としての胚名を受け、身の引き締
まる思いであります。 
この重責に押しつぶされる事の無いよう、黒羽会長
の方針を堅持し、補佐役として、誠心誠意取り組む
所存で御座います。 
輝かしい年度を成功裏へ導くためにも、関係各位の
特段のご支援、ご協力を切にお願いし御挨拶といた
します。 

◆新入会員入会式◆ 
推薦者 野地副会長より新入会
員の紹介 
東邦銀行 南福島支店支店長 
佐藤勝宣新会員より入会挨拶 
今般、歴史と伝統のございます
福島南 RC に入会を許可され
ました、佐藤勝宣と申します。
これから業務上では東邦銀行
南福島支店の一員として頑張
っていきたいと思っておりま
す。また、ロータリー活動に関しては何分若輩にて
初めてでございます。今ほど新年度第一号の会員と
いうことで歴史と伝統に背中を押され緊張しており
ます。新しい年度になった、いい時に入会させてい
ただきましたので、黒羽会長のもと皆様とともに奉
仕の活動、ロータリーの精神を十分に認識して活動
していきたいと思います。どうぞよろしくお願いい
たします。 
 
◆ご栄転による退会の大堀会 
 員からご挨拶がありました。 
（林直前会長より花束の贈呈） 
 
 
◆スマイリングボックス◆ 
本年はお世話になります。 黒羽好夫 会長 
新年度頑張ります。宜しくお願いします。高橋勇雄幹事 
二年間、大変ありがとうございました。大堀義之会員 
黒羽丸スタート 伊藤弘子会員 
がんばれ黒羽会長・高橋幹事 斎藤建一郎会員、廣澤俊樹会員 
黒羽年度 船出を祝して 佐久間功会員、鈴木武男会員、吉田和義会員 
黒羽・高橋両兄のご健闘を祈る 佐藤誠会員 
黒羽・高橋丸の出航を祝って 宍戸英男会員、西川博美 21RC 会員 
大橋ガバナー・黒羽会長・高橋幹事スタート。一年間宜しくお願いします。 
菅原節子会員、本田光男会員、阿部正美 21RC 会員 
新年度スタート 新会長・幹事一年間がんばってください。 
ご協力致しますので。 鈴木光一会員 
黒羽年度スタート おめでとうございます。 高橋和之会員 
新役員の方 又、ご指導下さい。 高橋正一会員 
お陰様で福島リトル ベスト 8 に輝きました。 冨田健三郎会員 
黒羽年度楽しみにしています。 
モントリオール世界大会から黒羽丸出航を祝して 林克重会員 
大橋ガバナースタートを祝して 又、黒羽・高橋丸が 
無事一年遂行出来ます事を願って 福田順一会員 
本年度第一回例会を記念して 本田修二 21RC 会員、 
瀬戸邦弘 21RC 会員、渡辺浩子 21RC 会員 
宇宙ロケット黒羽・高橋 40 号の打ち上げを祝う 宗形守敏 21RC 会員 
本日は新年度第一回例会おめでとうございます。メイキャップで 
伺いました。今後ともよろしくお願いします。 甚野理亮 21RC 会員 
スマイル  85,000 円 累計 85,000 円 
財団・米山  75,000 円 累計 75,000 円 
 
～私の職業の目的～ ガバナー 大橋 廣治 
天から授かったものだから、その中で精一杯努力し、
世の為、人の為尽くす。 
―編集後記―  
新しいメンバーで 1 年間一生懸命頑張ります。 
よろしくお願い致します。（金子） 


